学校だより 第3号(R6.7.12)

# 前原まっ子

《キャッチフレーズ》 にこにこ登校 満足して下校 ホームページURL: http://www5.synapse.ne.jp/kawasho/

#### 長島町立川床小学校



## 夏休みに向けて

校長 黒川 周一

梅雨明けが待ち遠しい季節となりました。ニュースでは、今年の九州南部の梅雨明けは7月中旬で平年並みとの予想を報道しています。梅雨は、生活上の不便や健康への影響など好ましくない点もありますが、自然環境や農業にとっては非常に重要な役割を果たしています。私たちの日常における活動にも様々な側面があり、見方を変えることで、欠点を長所に捉えることもできます。例えば、「短気なところ」も見方を変えると「決断力がある」と捉えることができます。子どもたちも一つの側面だけで判断するのではなく、物事を多面的に考えることで友達のよいところをたくさん見つけてほしいと、梅雨に降る雨の様子を眺めながら思うことでした。

さて、子どもたちが楽しみにしている夏休みがもうすぐ始まります。今年は、子どもたちが夏休みを有意義に過ごせるように、例年12月に実施していた親子でメディアとの付き合い方を考える「メディアコントロール学習会」を7月3日に実施しました。昨年に引き続き、スマホ依存防止学会公認アドバイザーを講師にお招きし、デジタル機器が脳に与える影響などを事例や映像を交えながら丁寧に話をしていただきました。特に、幼児期からスマホなどのデジタル機器に触れる時間が長い子どもがスマホを取り上げられたときに泣き叫ぶ様子などは、その危険性について強く認識することができたのではと感じています。なお、昨年の調査では、川床小の児童の約8割が自分で自由に使えるインターネットと接続できる機器を持っていると回答しています。その中で、約4割の子どもは、一日の使用時間が1時間以上と回答しています。川床小の子

どもにとってもデジタル機器に係る危険性は他人事ではありません。今回の学習会は、これまでの各家庭におけるデジタル機器の活用について親子で振り返るとともに、これからどのように取り組んでいくことが大切なのかを見直すよい機会となったと考えています。これから夏休みを迎えるにあたり、今一度、家庭におけるゲームやスマホ等のデジタル機器との向き合い方についてじっくりと話し合っていただきますようお願いします。



【メディアコントロール学習会の様子】

一学期が終わりに近付いてきました。この一学期は、子どもたちが様々な体験を通して、多くのことを学び、成長できたと感じています。こうした子どもの成長は、保護者、地域の方々に支えられてこその成果だと感じております。一学期、様々な形で御支援いただきましたこと、心から感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いします。

☆ MBCラジオ「たんぽぽ倶楽部~みんなみんなにありがとう~」で川床小の子どもたちの 作文紹介があります。期間:7月10日~8月2日の月から金曜日、12時20分頃に放送予定

おらせ

### ◇ 大迫力の演奏に感動!

6月27日、日本で最も長い歴史と伝統を誇り、音楽文化の向上と発展に尽力されている「Osaka Shion Wind Orchestra (大阪市音楽団)」の吹奏楽演奏の鑑賞会を行いました。総勢50名余りの出演者の大迫力の生演奏に聴き入る子どもたち。初めて見る楽器の数々に目を輝かせたり、指揮の体験に緊張したりと、忘れられない感動の一日となりました。







に取り組もうと思った。



【指揮体験後のインタビュー】

#### 【大迫力の演奏】

≪子どもの感想から♪♬♪♬♪♬♪♬≫

いてすごくおもしろくて楽しかった。 ○ たくさん練習をしてきてくれたんだと思った。

迫力があって楽器でさまざまな表現ができて

私は、これから勉強や音楽など今までよりも真剣

○ 演奏者が私の指揮に合わせてくれたので嬉し

#### ◇ 子どもの命を守るために

7月3日、保護者と教職員を対象とした心肺蘇生法講習会を実施しました。本年度も講師に、東分遣所から5名の隊員にきていただきました。子どもたちの命を守るために、参加

者全員が緊張しながら も積極的に実技に取り 組み、緊急時に必要な基 本的な応急手当を学ぶ ことができました。



【講習会の様子】

# ◇ 白熱!PTAミニバレーボール大会

6月8日、PTA ミニバレーボール大会が行われました。どの学年の試合も白熱し、好プレー・ 珍プレー続出の笑顔が絶えない楽しい大会と なりました。なお、順位は次のとおりです。

優勝:教職員 2位:6年生 3位:4年生





【PTAミニバレーボール大会の様子】

# ◇ 体験いっぱい!宿泊学習

6月11日から13日まで、5年生児童が「出水青年の家」で集団宿泊学習を行いました。初日は天候に恵まれ、汗をかきながら、テント張り、炊飯活動など協力して活動できました。2日目は野外活動を中心に体を動かしたり、根気強く焼き板をこすったり、知恵を出し合ってオリエンテーリングに挑戦したりと絆を深めた一日になりました。阿久根市立折田小学校の5年生と交流もでき、充実した2泊3日になりました。





【テント張りの様子】

【焼き板作りの様子】

# ◇ 元気に育ってね~田植え~

6月13日に、地域の田植え名人の御指導のもと、3・4年生が田植えを行いました。当日は天候に恵まれ、田んぼのぬかるみに悪戦苦闘しながらも、無事植え終えることができました。初めて体験する子どももいて、驚きと喜びを交えながら田植えを楽しんでいました。





【田植えの様子】

### ◇ 子どもたちの笑顔を守るために!

最近、教職員の不祥事に係る新聞報道がよく見られます。川床小では、全職員が一丸となって、子ども、保護者、地域の方々からの信用を失わないように、飲酒運転の撲滅、交通ルールの遵守、わいせつ行為の根絶、体罰の防止、様々なハラスメントの防止など不祥事の根絶に向けた研修を計画的に行っています。今後もこうした服務規律の厳正確保についての研修をしっかりと積み重ね、川床小職員としての自覚を堅持し、信頼を得られるよう努めてまいります。

# ● 葉月【8月の主な行事】August☆彡

日	曜	行 事 等
《不祥事防止月間》		
I	木	出校日 全校朝会
5	月	第3回PTA理事会
10	土	アウトメディアデー
13	火	学校閉庁日(~15日)
21	水	出校日 全校朝会
25	日	公民館奉仕作業 (川床上公民館)

★ 行事の期日は変更になる場合があります。

